



6 Pièces

224 m²

Réf. 4111

1 380 000 €

Lagarde-d'Apt
Maison à vendre (84400)

Pierres & Tradition

AGENCES IMMOBILIERES

En
**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette propriété se situe dans une petite commune provençale du Luberon. Son domaine s'étend sur plus de 18 hectares de nature préservée. Idéalement positionnée sur un promontoire, elle offre une vue panoramique exceptionnelle avec le massif du Grand Luberon en toile de fond. Construite dans le respect des traditions, cette habitation présente de belles façades en pierre locale, tout en intégrant des éléments contemporains. Elle est parfaitement entretenue et décorée avec soin. À l'intérieur, le hall d'entrée nous accueille avec une vue plein sud. Une grande pièce de vie de plus de 57 m², avec ...

This property is located in a small Provencal village in the Luberon. The estate comprises over 18 hectares of unspoilt natural surroundings. Ideally positioned on its promontory, the panoramic view is exceptional, with the Grand Luberon massif in the background. Built with respect for tradition, this home features beautiful stone facades, while also presenting a number of contemporary features. It is perfectly maintained and decorated with great care. Inside, the entrance hall immediately invites you to appreciate the south-facing view. A beautiful living room of over 57m² with a ...

PIERRES ET TRADITION EN LUBERON

503 AV VICTOR HUGO - 84400 APT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

